

## **Verein Aktiv 7 unterstützt Mobile Kinderkrankenpflege**

Mit seiner neunten Benefizparty unterstützt der Verein Aktiv 7 die Mobile Kinderkrankenpflege der Diakonie Frankfurt am Main. Die Veranstaltung findet statt in der „James Bar“ im English Theater. Unterstützt wird sie auch von der Deutschen Bank, dem Hotel Dreieich und der Druckerei Clopen. Insgesamt 5.339,- € kommen zusammen. Bereits im August hatte Aktiv7 mit dem 1.Benefiz-Kick, einem gemeinnützigen Fußballturnier, 430,- € für die Einrichtung gesammelt, so dass sich ein Gesamtbetrag von 5.769,- € für die Mobile Kinderkrankenpflege ergibt.